

Ciudad de México a 11 de octubre de 2018.
Comunicado de prensa
Número 020/2018

PAN ACABA CON CENTRALISMO HACIA ALCALDÍAS

- *Los integrantes del Concejo serán profesionistas por ley.*
- *PAN mantiene sus propuestas firmes sobre autonomía financiera.*

Diputados y concejales del PAN en la Ciudad de México se congratularon por la aprobación de la Ley Orgánica de Alcaldías impulsada por el Vicecoordinador Christian Von Roehrich, la cual busca robustecer las facultades administrativas de las 16 demarcaciones y les brinda autonomía financiera.

De acuerdo al Coordinador del GPPAN, Mauricio Tabe Echartea, se trata de la primera iniciativa en materia de Alcaldías que ahora será ley en su totalidad.

“En un punto relevante fortalecer la autonomía de las alcaldías; una lucha histórica del PAN por fortalecer a los gobiernos locales autónomos y desligarlos de las riendas centralistas con las que estaba organizado el modelo político de la Ciudad de México”.

En conferencia de prensa junto con la fracción parlamentaria, la dirigencia del PAN en la CDMX y concejales, Tabe Echartea, lamentó el centralismo histórico hacia las 16 delegaciones como una forma de control sobre sus titulares.

Por su parte, el dirigente del PAN en la capital, Christian Lujano, señaló que este dictamen refrenda el compromiso democrático de municipalidad que tiene el PAN desde su fundación; manifestó su respaldo a la labor legislativa emprendida para alcanzar este logro.

Se pronunció por fortalecer la figura de los concejales con instrumentos para llevar a cabo su trabajo a favor de la ciudadanía en cada Alcaldía y destacó la responsabilidad pública del Grupo Parlamentario para dicho fin.

“Hemos dicho que no queremos ‘concejales carnales’ y esto, fortalece la figura e independencia de estos servidores públicos”, aseguró el líder del PAN en la Ciudad de México.

Christian Von Roehrich, autor de la iniciativa e integrante de la Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales, puntualizó que la aprobación del dictamen ante el Pleno del Congreso, lleva dentro un “ADN” panista y se logró el objetivo: romper con el centralismo.

Dijo que ahora el fortalecimiento de las y los alcaldes, así como de sus concejales, consiste en evitar que las decisiones recaigan en una sola persona o autoridad, sino debe ser en consenso.

“Que va a determinar el proyecto, el programa, el presupuesto del gobierno y es ahí en donde presentamos esta iniciativa, el grupo parlamentario, para que Alcaldes puedan determinar su estructura y organización en términos de necesidades de sus habitantes y brinden un mejor servicio a quienes los votaron”, declaró.